



Invitation to "Starke Stücke"-Professional Programme

12th to 15 March 2025

Dear colleagues,

the 31st "Starke Stücke" festival will take place from **6th to 17 March 2025** in Frankfurt and the Rhine-Main region.

During the second week of the festival, we have put together a programme for colleagues and professionals that not only invites them to theatre, but to join us for discussions, get togethers and celebrations. Interested colleagues - organizers, mediators, students, theatre and festival makers - are welcomed to experience theatre and professional exchange in the whole region together with us.

We will organise transfers to the venues (by bus, train, car). Working languages are German and English.

Barriers and access: Please call us or write to us so that we can make your participation possible.

Please find the **full festival programme** [here](#).

„Starke Stücke“ professionals 2025 // Programme

Changes and additions to the programme are possible. Registered participants will receive more information prior to their arrival. Please use the [form to register](#).

Wednesday, 12th März 2025

Morning:

- A. 10.00 Uhr "Historia de Lana" in Dreieich
- B. 10.00 Uhr "Otherwise Chocolate" in Flörsheim
- C. 11.00 Uhr "Pop Up, Pirate" in Offenbach
- D. 12.00 Uhr "This is not a drill" in Friedrichsdorf

Afternoon – Here is time to arrive, eat your favourite foods and transfer to Darmstadt, where the tour continues at 6.00 pm. We recommend that you allow enough time for this. If you would still like to see a show, please let us know.

Evening:

18.00 Uhr "Screenagers Vol. 2" in Darmstadt

afterwards Festivalgathering and German-French Evening

Thursday, 13th March 2025

Morning:

8.30 Uhr „Wool Story“, Kulturzentrum „Das Rind“, Rüsselsheim

10.30 Uhr "BullyBully" in Obertshausen

11.00 Uhr „Shall we together“, Theaterhaus Frankfurt

12.00 Uhr Lunch at the Festivalcafe and joint transfer to Aschaffenburg

Afternoon:

14.30 Uhr "Offending the adults" in Aschaffenburg

16.30 Uhr moderated after-talk about "Offending the adults"

Evening:

18.00 Uhr Dinner in Aschaffenburg

Friday, 14th March 2025

On this day, a discourse programme takes place in which we go to the theatre together with regional cultural organisers and young up-and-coming artists. The morning performances are an integral part of the exchange programme.

Morning:

8.45 Uhr Meeting with the participants of "exit the room", Kickoff to the workshop day

9.00 Uhr "The Lavaforest" in Frankfurt

11.00 Uhr "Black" in Frankfurt

12.00 to 14.30 Uhr Thinking-Workshop "Starke Stücke Tandems" together with "exit the room"

Afternoon

15.00 Uhr "Why don't they care about earth?" in Frankfurt

Evening:

19.00 Uhr "Jour Stage" at Junge Theaterwerkstatt

20.00 Uhr Festivalparty in the Theaterhaus

Please register by **7th February 2025**

Please use this form to register: [Registration form](#)

Theatre tickets: 10 € per theatre ticket

Meals: We ask for a contribution towards expenses of €10 for the meals in the programme. See registration form.

Transfers: We will take care of the local transfers to the different venues - either by car or we will travel together by bus and train.

Hotel:

We recommend hotel rooms at Best Western Friedberger Warte, Living Hotel Sachsenhausen oder Hotel Nizza.

Contact and further information: Sara Gröning sara.groening@krfrm.de & Leon Post leon.post@krfrm.de +49 (0)69-25771771



Einladung zum Programm für „Starke Stücke“-Fachbesucher*innen

12. - 15. März 2025

Liebe Kolleg*innen,

das 31. „Starke Stücke“ Festival findet vom 6. bis 17. März 2025 in Frankfurt und der Rhein-Main-Region statt.

Für alle „Starke Stücke“-Fachbesucher*innen haben wir in der zweiten Festivalwoche ein Programm zusammengestellt, das nicht nur ins Theater, sondern auch zur Begegnung, zum Feiern und zum Diskutieren einlädt. Interessierte Kolleg*innen – Veranstalter*innen, Vermittler*innen, Studierende, Theater- und Festivalmacher*innen – erleben drei Tage Theater und Fachaustausch in der Region.

Wir sorgen für gemeinsame Transfers zu den Orten und freuen uns auf viele Begegnungen.

Arbeitssprachen sind Deutsch und Englisch nach Bedarf.

Barrieren und Zugänge: Bitte ruft uns an oder schreibt uns, damit wir Eure Teilnahme möglich machen können. Mehr Informationen zur Barrierefreiheit im Festival finden sich [hier](#).

Das vollständige Festivalprogramm ist [hier](#) zu finden.

„Starke Stücke“ Fachbesucher*innen 2025 // Programm

*Änderungen vorbehalten / Details für angemeldete Teilnehmer*innen folgen.*

Wir stellen ein Anmeldeformular zur Verfügung, wo Ihr Eure Programmpunkte auswählen könnt.

Mittwoch, 12. März 2025

Vormittag – bitte eine Option wählen:

- A) 10:00 Uhr „Historia de Lana“ (Bürgerhaus, Dreieich)
- B) 10:00 Uhr „Sonst Schoko“ (Kulturscheune, Flörsheim)
- C) 11:00 Uhr „Pop Up, Pirat“ (Theateratelier Bleichstraße 14H, Offenbach)
- D) 12:00 Uhr „Ceci n’est pas un exercice“ (Philipp-Reis-Schule, Friedrichsdorf)

Mittag:

Hier ist Zeit zum Ankommen und Einchecken im Hotel. Wenn ihr dennoch ein Stück sehen möchtet, gebt uns gerne Bescheid. Das Programm geht um 18.00 Uhr in Darmstadt weiter und wir empfehlen, genug Zeit für den Transfer nach Darmstadt einzuplanen.

Abend:

18:00 Uhr „Screenagers Vol.2“ (Centralstation, Darmstadt)
Anschließend Deutsch-Französischer Abend und gemeinsamer Austausch mit den Kompanien

Donnerstag, 13. März 2025

Vormittag:

8:30 Uhr „Eine Geschichte mit Wolle“ (Kulturzentrum „Das Rind“, Rüsselsheim)
10:30 Uhr „BullyBully“ (Bürgerhaus Hausen, Obertshausen)
11:00 Uhr „Sollen wir zusammen“ (Theaterhaus Frankfurt)

Mittag:

12:00 Mittagessen im Festivalcafé (Theaterhaus Frankfurt)
Anschließend gemeinsamer Transfer nach Aschaffenburg
14:30 „Erwachsenenbeschimpfung“ (Stadttheater Aschaffenburg)
Deutsch mit englischen Untertiteln
16:30 Nachgespräch zum Thema Generationendiskurse im Theater

Abend:

18:00 bis 20:00 Uhr
Abendessen und Festivaltreff in Aschaffenburg

Freitag, 14. März 2025

Vormittag:

8:45 Uhr Auftakt und Kennenlernen „exit the room“

9:00 Uhr „The Lava Forest“ (Titania Theater, Frankfurt)

11:00 Uhr „Black“ (Junge Theaterwerkstatt am Zoo, Frankfurt)

12:00 - 14:30 Uhr Diskursraum: Tandem mit dem europäischen Netzwerk-Projekt „exit the room“ sowie regionalen Kulturveranstalter*innen

Mittag:

15:00 Uhr „Warum habt ihr uns vergessen?“ (Löwenhof, Frankfurt)

Abend:

19:00 Jour Stage

20:00 Festivalparty (Theaterhaus Frankfurt)

Anmeldeschluss: **7. Februar 2025**

Anmeldung und Ticketbuchung hier: Anmeldeformular

Theaterkarten: 10 € pro Theaterkarte

Verpflegung: Für die Mahlzeiten im Programm berechnen wir einen Unkostenbeitrag von 10 €. Bitte tragt Euch entsprechend ein.

Transfers: Wir kümmern uns um die Transfers vor Ort – entweder mit PKW oder wir fahren gemeinsam mit Bus und Bahn.

Hotel:

Wir empfehlen Hotelzimmer im Best Western Hotel Friedberger Warte, dem Hotel Nizza oder dem Living Hotel Sachsenhausen. Bitte reserviert Eure Zimmer direkt beim Hotel.

Kontakt und Fragen: Sara Gröning sara.groening@krfrm.de und Leon Post leon.post@krfrm.de // 069-25771771